

Communiqué de presse

Insee Analyses Auvergne-Rhône-Alpes n° 134



Parc naturel régional du Pilat Un territoire attractif sous la double influence de Lyon et de Saint-Étienne

Évolution moyenne de la population
entre 2008 et 2018

+ 0,7 %
par an



Par rapport à l'ensemble des PNR de la région

Part des jeunes
de moins de 20 ans

25 %

contre 22 %

Part des personnes
de 65 ans ou plus

21 %

contre 23 %

7 actifs en emploi résidant dans le parc
sur 10 travaillent à l'extérieur en 2018



52 %
vont vers l'aire
d'attraction de
la ville de Lyon



30 %
vont vers l'aire
d'attraction de
la ville de Saint-Étienne



Le Parc naturel régional du Pilat est un territoire rural qui dépend fortement des villes qui l'entourent, notamment de Saint-Étienne. Il compte près de 61 000 habitants en 2018. Sa croissance démographique soutenue est principalement portée par l'arrivée de nouveaux habitants.

Contact presse

Nathalie Camus : 04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr